
  

14th June 2024 

 
School Garden 
Students from different year groups have been helping out with the school garden at 
the Tiny Forest site to get hands-on experience linked to the topics they have been 
studying in lessons.  Mr Wilson's S3 Ethics ENB class have been learning about 
nutrition, and got to explore where our food comes from.  Mr Chance's S2 Ethics 



  

ENB students have been studying Sustainable Development Goal 2 (sustainable 
agriculture) and learned about identifying different weed varieties and organic weed 
control methods. Mr Weir's S5 Geography ENA students have been studying urban 
green spaces and the importance of vegetation in urban areas.  It is great to have 
this wonderful site available for students to try their hand at new schools outside the 
classroom. 

Thank you, Primary student council for this academic year! 
The student council, with Hugo and Aline as head boy and girl, have continuously 
worked to improve school life for their friends in all year grades and to also make an 
impact on our local community.  

Together we have collected and delivered food to the foodbank, helped deliver 
christmas packages for children in need, worked on a better mensa culture, 
discussed with Melomi improvements and ideas for school lunches, organised charity 
events, helped out at school functions, liased with Secondary school council, built 
and decorated a buddy bench, together with the parents representatives we 
organised a special end of year event, but first and foremost we always helped our 
friends to navigate every day school life and worked on our diplomacy. 

We are looking forward to a great summer and hope to be back with a strong 
representation next year! 

Cricket 
The cricket team were part of their last tournament of the year in Cologne. Taking 
part in a U16 event, ESRM played in a 4 team series vis St George's (Cologne), Bonn 
and Dusseldorf. As ever the team were one of the youngest squads, but with the 
intense training all year, ESRM won game 1 quite comfortably Vs Cologne with 
Yashas and Ishaan in the runs and Tarun the wickets. A direct run out from the 
boundary by Sophia was one of the moments of the day. Game 2 was the match of 
the day and showed why you play to the end. Dusseldorf were the better team for 19 
of the 20 overs, but a double wicket maiden in the last over by Tudor game ESRM 
victory by 2 runs. A game that won't be forgotten for a while! Sadly, Bonn yet again 
showed their class in comfortably beating ESRM in game 3, and even though solid 
bowling by Eeshan returned good wickets, ESRM were never in the chase. Second 
place was the result in this tournament.  Player of the tournament for ESRM was 
rightly Tudor! This closes the 23-24 season for the team, with 3 first place and 3 
second place finishes in tournaments. We start preparing for season 24-25. 



  

Football: Primary girls in 3rd place  
The girls' football tournament on 13 June 2020, as part of Youth Training for the 
Olympics, was a complete success! The weeks of training with Mr Gomez paid off 
and the 10 girls from Year 4 achieved a great 3rd place and came back from the 
tournament overjoyed. We would like to thank the chaperones for letting us take part 
again! Our school wishes you a great start to the European Football Championships! 

 
Sommerfest 22. Juni 2024 from 12:00 - 17:00 
The ESRM Summer Festival is a joyful gathering of our school community. 
Many stands from different nations will spoil us with their typical national dishes. 
There will be a colourful stage program with choir and band, a primary soccer 
tournament and many action-packed game stands.  
The History Fair, the MUN@ESRM stand and a tour of the Tiny Forest are just a few of 
the other highlights you can look forward to! 
Advance food voucher sales will start next week in the front office and in the 
afternoons outside the school gates. 
  



  

DEUTSCHE VERSION 

Schulgarten  
Schüler aus verschiedenen Jahrgangsstufen haben im Schulgarten am Standort Tiny 
Forest mitgeholfen, um praktische Erfahrungen im Zusammenhang mit den im 
Unterricht behandelten Themen zu sammeln.  Die Ethik-ENB-Klasse der S3 von Herrn 
Wilson hat sich mit dem Thema Ernährung beschäftigt und herausgefunden, woher 
unsere Lebensmittel kommen.  Die S2-Ethik-ENB-Schüler von Herrn Chance haben 
sich mit dem Ziel 2 der nachhaltigen Entwicklung (nachhaltige Landwirtschaft) befasst 
und gelernt, verschiedene Unkrautarten zu erkennen und biologische 
Unkrautbekämpfungsmethoden anzuwenden. Die Schüler der S5 Geographie ENA 
von Herrn Weir haben sich mit städtischen Grünflächen und der Bedeutung der 
Vegetation in städtischen Gebieten beschäftigt.  Es ist großartig, dass wir dieses 
wunderbare Gelände zur Verfügung haben, auf dem sich die Schüler außerhalb des 
Klassenzimmers an neuen Schulen ausprobieren können. 

Vielen Dank an die Schülervertretung der Grundschule für dieses Schuljahr!  
Die Schülervertretung mit Hugo und Aline an der Spitze hat sich unermüdlich dafür 
eingesetzt, das Schulleben für ihre Freunde in allen Jahrgangsstufen zu verbessern 
und auch in unserer Gemeinde etwas zu bewirken.  

Gemeinsam haben wir Lebensmittel gesammelt und an die Tafel geliefert, geholfen, 
Weihnachtspakete für bedürftige Kinder auszuliefern, an einer besseren Mensakultur 
gearbeitet, mit Melomi über Verbesserungen und Ideen für das Schulessen 
diskutiert, Wohltätigkeitsveranstaltungen organisiert, bei Schulveranstaltungen 
mitgeholfen, mit dem Schülerrat der Sekundarstufe zusammengearbeitet, eine 
Buddy-Bank gebaut und dekoriert, zusammen mit den Elternvertretern eine 
besondere Veranstaltung zum Jahresende organisiert, aber vor allem haben wir 
unseren Freunden immer geholfen, sich im Schulalltag zurechtzufinden und an 
unserer Diplomatie gearbeitet. Wir freuen uns auf einen tollen Sommer und hoffen, 
nächstes Jahr wieder mit einer starken Vertretung dabei zu sein! 

Cricket  
Das Cricket-Team nahm an seinem letzten Turnier des Jahres in Köln teil. Die ESRM 
nahm an einem U16-Turnier teil und spielte in einer 4er-Serie gegen St. George's 
(Köln), Bonn und Düsseldorf. Wie immer war das Team eine der jüngsten 
Mannschaften, aber dank des intensiven Trainings das ganze Jahr über gewann die 
ESRM Spiel 1 gegen Köln recht deutlich, wobei Yashas und Ishaan für die Runs und 



  

Tarun für die Wickets sorgten. Ein direkter Run-Out von der Grenze durch Sophia war 
einer der Momente des Tages. Spiel 2 war das Spiel des Tages und zeigte, warum 
man bis zum Ende spielt. Düsseldorf war 19 der 20 Overs lang das bessere Team, 
aber ein Double Wicket Maiden im letzten Over von Tudor sicherte ESRM den Sieg 
mit 2 Runs. Ein Spiel, das man so schnell nicht vergessen wird! Leider zeigte Bonn in 
Spiel 3 erneut seine Klasse und schlug ESRM deutlich, und obwohl Eeshan mit 
seinem soliden Bowling gute Wickets erzielte, war ESRM nie in der Lage, das Spiel zu 
gewinnen. Der zweite Platz war das Ergebnis in diesem Turnier.  Spieler des Turniers 
für ESRM war zu Recht Tudor! Damit endet die Saison 23-24 für das Team mit 3 
ersten und 3 zweiten Plätzen in Turnieren. Wir beginnen mit den Vorbereitungen für 
die Saison 24-25. 

Fußball: Primary Mädchen auf dem 3. Platz 
Das Mädchenfußballturnier am 13.6.2024, im Rahmen von Jugend trainiert für 
Olympia, war ein voller Erfolg! Das Wochenlange Training bei Herrn Gomez zahlte 
sich aus und die 10 Mädchen der 4. Klassenstufe erreichten einen tollen 3. Platz und 
kamen überglücklich vom Turnier zurück. Wir bedanken uns bei den Begleitpersonen 
und dass wir wieder dabei sein durften! Einen tollen Start in die Fußball EM wünscht 
euch unsere Schule! 

Sommerfest 22. Juni 2024 von 12:00 - 17:00 Uhr  
Das ESRM Sommerfest ist ein fröhliches Zusammenkommen unserer 
Schulgemeinschaft. 
Viele Nationenstände verwöhnen uns mit ihren landestypischen Gerichten. Es wird 
ein buntes Bühnenprogramm geben mit Chor und Band, ein Primary-Fußballturnier 
und viele actionreiche Spielstände. Die History Fair, der MUN@ESRM-Stand, die 
Besichtigung des Tiny Forests sind nur einige wenige weitere Highlights auf die Sie 
sich freuen können! 
Der Bon-Vorverkauf wird nächste Woche im Frontoffice und nachmittags vor den 
Schultoren starten.  


